

## Vivre à la lumière de la victoire du Christ : La victoire

*« Mais grâces à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur » (1 Corinthiens 15:57-58).*

Au cours des derniers jours, nous avons examiné les derniers versets de la merveilleuse présentation de Paul sur la résurrection de Jésus-Christ. Il commence le chapitre en rappelant au peuple de Dieu comment il leur a annoncé l'Évangile et comment ils l'ont reçu : « Je vous fais savoir l'Évangile que je vous ai annoncé, que vous avez aussi reçu et dans lequel vous êtes » (v.1). C'était l'Évangile qu'il avait reçu et qu'il décrit si succinctement : « Christ est mort pour nos péchés, selon les Écritures, et qu'il a été enseveli, et qu'il a été ressuscité le troisième jour, selon les Écritures » (vv.3-4). Ensuite il présente les preuves de la résurrection du Christ (vv.5-8), conteste son déni (12-19, 29-33), décrit son caractère et ses conséquences, (20-28, 35-49), et déclare la gloire de la victoire du Christ.

Il réaffirme la puissance et la centralité de la résurrection du Christ et, en deux courts versets, décrit l'impact qu'elle devrait avoir sur nos vies. Ce qu'il nous enseigne par le Saint Esprit et par son exemple dans les caractéristiques que nous avons considérées, sont destinées à avoir un effet durable sur notre vie quotidienne. Ce sont des caractéristiques qui fixent le cap de chaque nouveau jour.

Je voulais terminer cette courte série avec les mots d'ouverture de Paul : « Mais grâces à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! » Les problèmes auxquels l'apôtre était confronté à Corinthe étaient immenses : divisions, faux docteurs, désordre, immoralité, déshonneur de la Sainte Cène et déni de la résurrection. Pourtant, Paul élève son cœur vers Dieu avec reconnaissance et se concentre sur la victoire qui nous est donnée par notre Seigneur Jésus Christ. En contemplant la victoire du Christ exprimée dans sa glorieuse résurrection, nous élevons instinctivement nos cœurs vers Dieu dans la reconnaissance, la louange et l'adoration. Notre avenir est certain. Le présent est le moment où nous démontrons la puissance de surmonter les divers défis spirituels auxquels nous sommes confrontés dans un monde sombre.

Le Sauveur veut que nous expérimentions la réalité de sa victoire maintenant. L'apôtre Jean l'explique dans sa première lettre : « parce que

tout ce qui est né de Dieu est victorieux du monde ; et c'est ici la victoire qui a vaincu du monde, savoir notre foi » (1 Jean 5:4).

La victoire commence dans la présence de Dieu, en demeurant en Christ, ensuite en marchant chaque jour en se confiant en la parole de Dieu et en l'appliquant en toutes circonstances, par la puissance du Saint Esprit. Cela ne signifie pas marcher avec une Bible ouverte dans nos mains, mais laisser « la parole de Christ habiter en vous richement, en toute sagesse » dans nos cœurs et nos esprits (Colossiens 3:16).

Le triomphe décrit les luttes de la foi, la victoire, sa joie. Paul, confronté à tous les problèmes de Corinthe, s'est reposé et s'est confié au Christ et pouvait « toutes choses en celui qui me fortifie » (Philippiens 4:13). Lorsque nous apprenons à nous reposer en Christ, nous puiserons dans sa force et serons victorieux.

**Gordon D Kell**